

Jahresbericht des Präsidenten

"Freiheit, Gemeinsinn und Fortschritt – diese drei Werte zeichnen nicht nur die FDP aus, sondern auch unser Land. Diese drei Werte haben die Schweiz zum Erfolgsmodell gemacht und mit diesen wollen wir auch die Zukunft gestalten"

Am 28. September 2014 hat das Schweizer Stimmvolk über die Einführung einer Einheitskasse entschieden. Bereits zum dritten Mal wurde das Stimmvolk von den Linken in dieser Sache an die Urne gezwungen. Das Schweizer Volk hat erneut ein deutliches Zeichen an diese unsinnige Gefährdung unseres Gesundheitssystems gesetzt. Hier zeichnete sich die Abstimmungsniederlage im Voraus ab.

Am 08. März 2015 stimmten wir über zwei nationale Vorlagen ab: die Familieninitiative der CVP und die Volksinitiative "Energie- statt Mehrwertsteuer", welche von den Grünliberalen lanciert wurde. Beide Vorlagen wurden deutlich abgelehnt. Wobei die Niederlage der Grünliberalen mit über 92 % Neinstimmen vernichtend ausfiel.

Die FDP Thurgau darf dieses Jahr das 125 jährige Jubiläum feiern. Der Auftakt begann am 09. Januar 2015 mit einer Einladung zur Fondue/Raclettefahrt auf einem Passagierschiff der Bodenseeschiffahrt AG in Romanshorn. Wir Amriswiler waren mit einer ansehnlichen Delegation an diesem Anlass präsent.

Anlässlich der Budgetversammlung im letzten November gab das Budget und die mittel – und langfristige Finanzplanung der Stadt zu heftigen Diskussionen Anlass. Schliesslich wurde der Vorstand beauftragt, anlässlich der Budgetversammlung vom 04. Dezember 2014 folgenden Vorstoss an der Gemeindeversammlung zu platzieren, dass die FDP sehr beunruhigt sei, ob den drohenden Defizten in den nächsten Jahren. Der Stadtrat habe nun die Möglichkeit, eine Kostenüberprüfung vorzunehmen. und rechtzeitig Sparmassnahmen zu prüfen und zu beschliessen. Der FDP behalte sich vor, anlässlich der Budgetversammlung 2015 doch noch eine sogenannte "LüP" zu beantragen. Eine Gruppe der SVP um Andreas Niklaus hat diese Bedenken ebenfalls geäussert und dieses Anliegen unsere Partei vollumfänglich unterstützt.

An unserer Neujahrsbegrüssung war als Gastredner unser Generalsekretär der FDP Schweiz Herr Samuel Lanz anwesend. Wir durften im festlichen Rahmen in den Geschäftlichen Räumen von Betti und Franz Warger unsere Stadtratskandidaten nominieren. Stefan Mayer bisher und Richard Hungerbühler neu für den zurücktretenden Vizeammann Dr. Dean Kradolfer wurden einstimmig von den zahlreich anwesenden Parteimitglieder zur Stadtratswahl nominiert.

Am 08. März 2015 wurden unsere beiden Kandidaten im ersten Wahlgang glanzvoll gewählt. Stefan Mayer belegte mit den meisten Stimmen den ersten Platz. Richard Hungerbühler auf dem fünften Platz liess sogar drei bisherige Stadträte hinter sich und wurde somit ehrenvoll zum neuen Stadtrat gewählt. Er wird sein neues Amt im kommenden Juni antreten können. Herzliche Gratulation den beiden gewählten Stadträte. Allen Wahlhelfer, welche zu diesem Wahlerfolg beigetragen haben, Herzlichen Dank!

Auch wir vom ganzen Vorstand bedanken uns bei unserer Gönnervereinigung herzlich für ihre finanzielle Unterstützung in den letzten 5 Jahren. Denn dank diesen Mitteln konnten wir unseren Wahlauftritt professionell gestalten und erfolgreich abschliessen.

Diverse Anlässe gemäss unserem Jahresprogramm sind wiederum von vielen unserer Mitglieder und Sympatisanten besucht worden. Ich denke da an die Budgetmetzgete, die traditionelle Neujahrbegrüssung und die Abende mit politischen Gästen bei "Wine & Politics". Das nenne ich gelebte lebendige Politik.

Grosszügig bedanken möchte ich mich bei meinen Vorstandskollegen. Für die tolle Zusammenarbeit i sowie für alle guten Ideen und positiven Zeichen der Unterstützung im vergangenen Vereinsjahr. Uns Allen wünsche Ich auch zukünftig viel Gesundheit, Lebensfreude und berufliches wie privates Wohlergehen. Dazu gehört auch ein gemeinsames Engagement für die gemeinsame Sache, zugunsten unserer Stadt und unserer Schule in Amriswil und dem wunderschönen Oberthurgau.

Amriswil, 11. Mai 2015 Euer Präsident: Thomas Bischofberger